
ПРОТОКОЛ 

заседания Общественного совета 

муниципального района «Княжпогостский» 

от 30 августа 2022 года      г. Емва 

зал заседаний администрации района, 17.00 час. 

Присутствуют: 

Общественный совет МР «Княжпогостский»: Нофит Е.Ю., Бережник Е.Н., 

Матыкин В.Н., Можегов В.Н., Дубенчук И.В., Смирнова А.Н. 

Приглашённые: 

Немчинов А.Л. - глава муниципального района «Княжпогостский» - 

руководитель администрации; 

Сакулина С.Е. - заместитель руководителя администрации 

муниципального района «Княжпогостский»; 

Смирнягина И.В. - заведующий отделом по вопросам местного 

самоуправления администрации муниципального района «Княжпогостский»;  

Кузиванов А.И. - начальник управления муниципального хозяйства 

администрации МР «Княжпогостский»; 

Хлюпина Н.А. - начальник финансового управления администрации 

МР «Княжпогостский»; 

Рочева Л.А. - начальник управления образования администрации 

МР «Княжпогостский»; 

Рочева Г.И. - главный специалист сектора перспективного развития; 

Валуев М.Ю. - специалист 1 категории по благоустройству и содержанию 

жилого фонда администрации городского поселения «Емва»; 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. О реализации проекта «Народный бюджет»; 

2. Информация о ходе реализации национального проекта (Жилье и 

городская среда) на территории муниципального района 

«Княжпогостский» в 2021 году; 

3. Водоснабжение населения г. Емва; 

4. Об итогах подготовки образовательных организаций 

МР «Княжпогостский» к началу нового учебного года (2022-2023). 

По первому вопросу слушали: 

Рочеву Г.И. - которая рассказала о том, что за 2021 год было реализовано 

66 проектов, на 2022 год, отбор прошли и реализовываются только 45 проектов. 

Благодаря народному бюджету из республиканского бюджета удалось привлечь 

34 176 500 руб. Доля местного бюджета составила 4 036 542 руб., индивидуальные 

предприниматели вложились в размере 35 500 руб., граждане собрали 210 080 руб. 

Из 45 проектов 20 на сегодняшний день реализованы, 2 проекта в стадии 



завершения, готовность 95%. Один проект провисает, срок завершения 30 августа, 

но подрядчик так к работам и не приступил. 

Иоссер 5 проектов, 2 проекта реализовали в рекордные сроки, у оставшихся 

3-х проектов подрядчик найден, контракты заключены, к работам пока не 

приступали. Мещура 7 проектов, 4 реализовано. В Серегово 2 проекта прошли 

отбор. В Синдоре 2 проекта, которые прошли отбор, завершены. В Тракте 2 

проекта завершены. В Чиньяворыке все 3 проекта завершены. В Шошке 5 

проектов прошли отбор, 1 завершен, 4 в стадии завершения. 

На следующий год прошло 26 собраний, 180 инициатив выдвинуты 

гражданами. 

Не всегда инициаторы проекта, бюджетные комиссии продумывают 

вопросы финансирования, из-за чего возникает проблема уже у утверждённых 

проектов к реализации по недостаточному финансированию. 

Нофит Е.Ю. Поддержала программу «Народного бюджета», она дает 

возможность решить многие проблемные вопросы, существующие на местном 

уровне. Сделала замечание в адрес ГП «Емва» в связи с тем что, практически 

ежегодно при реализации проектов народного бюджета происходит ситуация, 

когда конкурсные документы, подготавливаются в поздние сроки, как правило в 

июле месяце, в частности по проекту «Площадь искусств», что не позволяет 

реализовать проект в летний период и ставит под угрозу реализацию проекта. 

Матыкин В.Н. интересовался как реализовать проект, написанный 

учащейся МБОУ «СОШ № 1» по обустройству территории сквера «Никто не 

забыт». 

По второму вопросу слушали: 

Хлюпину Н.А. которая рассказала, что согласно федеральному проекту на 

территории Княжпогостского района принимают участие 3 поселения: г. Емва, 

пгт. Синдор и сп. Чиньяворык, другие поселения участвовать не могут, так как 

численность населения не достигает 1000 человек. 

Городское поселение «Емва» получило в бюджет на выполнение данных 

мероприятий в 2021 году 5 347 000 руб., финансирование из федерального 

бюджета составило 52% - 2 770 000 руб., бюджет Республики Коми составил 33%, 

местный бюджет 15%. ГП «Емва» обустроило тротуар и уличное освещение. По 

муниципальным контрактам сумма составила 2 970 000 руб. 

Для пгт. Синдор выделено 585 000 руб., это 55% Федерального бюджета, 

30% республиканского бюджета и 10% местного. В пгт. Синдор благоустроили 

парк отдыха. 

Чиньяворык получил 283 000 руб., деньги ушли на благоустройство 

кладбища в пос. Месью. 

В 2022 году городом Емва были получены 4 972 000 руб., денежные 

средства направлены на обустройство тротуаров и уличного освещения. Синдор 

642 000 руб., продолжили обустраивать парк отдыха. 

Матыкин В.Н. предложил администрации ГП «Емва» контролировать 

проекты на стадии реализации, в частности, проверить нормативным требованиям 

уклона ступенек по проекту «Асфальтирование тротуара» от м. Северный до 

ул. 30 лет Победы 



Нофит Е.Ю выступила с предложением обустройства тротуаров вдоль 

центральной дороги от центра до Ачима. 

По третьему вопросу слушали: 

Кузиванова А.И., рассказавшего какие мероприятия по установлению 

станции очистки воды проводятся. Подготовлено техническое задание, проведены 

инженерно-изыскательские работы. Устранены все выявленные замечания. К 

концу года состоится аукцион, будет подтверждена сумма у инвесторов, путем 

запросов коммерческих предложений. Весь следующий год будет потрачен на 

проведение государственной экспертизу. 

Немчинов А.Л. дополнил выступление, информацией о том, что к концу 

года ожидается проведение аукциона, но сначала должны быть завершены работы 

по завершению проектной документации, на следующий год планируется 

проведение экспертизы и в случае получения положительного заключения будут 

подготовлены документы для проведения аукциона, строительство станции 

водоочистки планируется в 2024 году. 

По четвертому вопросу слушали: 

Рочеву Л.А., которая рассказала, что все 15 учреждений района приняты к 

новому учебному году. В рамках проекта «Народные инициативы» выполнены 

такие мероприятия как: частичный ремонт кровли корпуса дошкольной группы с. 

Туръя, частичный ремонт кровли Дома детского творчества, также проведен 

ремонт крылец детского сада комбинированного вида г. Емвы. 

В школе № 1 выполнен ремонт крыльца, ремонт дверей, установка окон, 

ремонт складского помещения. Ремонт асфальтового покрытия был произведен в 

детском саду № 8., заменены окна ПВХ в нескольких помещениях, выполнен 

ремонт в школе им. Ларионова. Проведен ремонт осветительных приборов 

детского сада. Частичный ремонт холодного водоснабжения детского сада № 8. В 

рамках национальных проектов открывается «Точка роста» в школе Чиньяворык. 

Нофит Е.Ю. выступила по вопросу синхронизации расписания в городских 

школах № 1 и № 2 в целях создания более благоприятных условий для посещения 

учащихся школ учреждений дополнительного образования, в том числе детской 

школы искусств, спортивных секций МАО «ФСК». 

Дубенчук И.В. поддержала предложения по синхронизации расписания 

школ. 

РЕШИЛИ: 

По первому вопросу: 

1. Рекомендовать руководителям городских и сельских поселений 

более тщательно планировать проекты, выдвинутые инициативными группами в 

части финансирования, проработки сметной стоимости и объема финансирования. 

2. Администрации ГП «Емва» принять меры к сокращению сроков 

подготовки конкурсной документации не позднее 31 мая календарного года. 

3. Рекомендовать администрациям поселений более тщательно 

контролировать ход реализации проектов на стадии их исполнения. 

 

 



По второму вопросу: 

Администрациям городских и сельских поселений 

МР «Княжпогостский» 

1. Продолжить участие в национальных проектах. Более тщательно 

обосновывать проекты в части финансовых затрат. 

Администрации ГП «Емва» 

2. Более активно участвовать в национальных проектах. 

3. Проконтролировать выполненные работы в рамках реализации 

проекта «Жилье и городская среда» асфальтирование тротуара от м. Северный до 

ул. 30 лет Победы в части соответствия технических требований. 

По третьему вопросу: 

Управлению муниципального хозяйства администрации 

МР «Княжпогостский» 

1. Организовать систематический контроль над изготовлением проектно-

сметной документации по проекту водоснабжения г. Емва с последующим 

направлением его на гос. экспертизу. 

По четвертому вопросу: 

Управлению образования администрации МР «Княжпогостский» 

1. Принять к сведению информацию управления образования; 

2. Проработать вопрос о синхронизации расписания 

общеобразовательных учреждений г. Емва в учебное и каникулярное время. 

3. При использовании информационных технологий в кабинетах «Точки 

роста» соблюдать требования техники безопасности и своевременно проходить 

профессиональную подготовку (курсы повышения квалификации, 

переподготовки) преподавателям, реализующим данные программы с учетом 

внедрения новой техники и технологий.
 

 

 

 

 

 
 

Председатель Общественного совета Е.Ю. Нофит 


